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La Feria Internacional de Componentes, Curtidos, textiles
y  maquinaria  para  el  calzado  y  la  marroquinería,
Futumoda volvió a reunir a las empresas más destacadas
del sector en la Institución Ferial de Alicante, IFA. Más de
una treintena de empresas d Elda y Petrer participaron en
la misma.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, visitó las instalaciones
donde  se  celebra  la  edición  46  de  Futurmoda,
acompañado de la  concejala  de  Fomento  Económico,
Industria  y  Empleo,  Silvia  Ibáñez.  Rubén  Alfaro  dijo
durante su visita que “después de unos meses muy
complicados,  Futurmoda  vuelve  a  reunir  a  las
empresas más importantes de la industria auxiliar
del calzado en un contexto que, desde luego, no es

sencillo. A los efectos de la crisis sanitaria, en los
ú l t imos  meses  e l  sec tor  ha  v iv ido  y  v ive
incertidumbres como la amenaza de aranceles por
parte de Estados Unidos, el incremento de los costes
de transporte  y  de logística  e  incluso la  falta  de
materias primas”.

En  esta  edición  han  participado  un  total  de  215
expositores que representan a 280 firmas de diferentes
países. La representación eldense corre a cargo de una
veintena  de  firmas  cuyos  stands  ha  visitado  Rubén
Alfaro. 

No  obstante,  Alfaro  ha  afirmado  que  “entre  los
empresarios  he  detectado  que,  a  pesar  de  la
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El alcalde, Rubén Alfaro, y la edil de Empleo, Silvia Ibáñez, acudieron a Futurmoda.
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incertidumbre,  hay  optimismo  de  cara  a  los
próximos  meses  porque  la  normalidad  se  va
recuperando  poco  a  poco  y  eso  se  traslada
directamente  a  los  mercados,  especialmente  a
aquellos  que  son  fundamentales  para  el  calzado
eldense”.

La alcaldes de Petrer, Irene Navarro, también ha visitado
este  espacio  y  dijo  que "la  celebración de Futurmoda
supone  un  punto  de  inflexión  en  la  recuperación  del
sector",  y  resaltó  las  buenas  perspectivas  que  le  han
trasladado  los  expositores  de  Petrer  con  los  que  ha
e s t a d o  c o n v e r s a n d o .  “ L a  f e r i a  e s t a b a
bastante  concurrida,  con  muchos  compradores  en  los

stands  lo  cual  es  siempre  muy  positivo”,  concluyó  la
alcaldesa. 

Las empresas volvieron a la muestra tras la pandemia.
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